Con pasacalle y pregón continúan celebraciones por el Día Regional de la Salud

Participantes recorrieron el centro de la ciudad coreando lemas alusivos a este derecho exclusivo y portando pancartas

Las actividades por la institucionalización del Día Regional de la Salud en Cajamarca no cesan. Durante el segundo día de celebraciones un numeroso pregón y un pasacalle recorrieron las principales calles de la ciudad coreando lemas alusivos a este derecho exclusivo y portando pancartas.

Entre los participantes se encontraron estudiantes de educación superior, profesionales, técnicos de la salud y personal administrativo de la Dirección Regional de Salud (DIRESA) y el Hospital Regional de Cajamarca y de la Red II de Salud.

Reinaldo Núñez Campos, titular de la DIRESA, manifestó que la realización de estas actividades tiene como finalidad, entre otros fines, mostrar a la población la realidad por la que pasa el sector y discutir su problemática para buscar soluciones.

"Al incorporar esta fecha -como la ha hecho la Organización Mundial de la Salud- queremos hacer ver la problemática de la salud que existe en la región; también reconocer la labor de todos los profesionales y trabajadores de la salud", indicó.

Por otra parte invitó a la comunidad a participar en las actividades programadas para los siguientes días que continuarán con una campaña de donación de sangre que se realizará este miércoles en las instalaciones del nosocomio regional y el Centro de Salud Simón Bolívar.

Para el jueves se ha programado realizar una jornada de actividad física con personas de la tercera edad y la dación de una conferencia sobre prevención de cáncer, enfermedad cuyos indicadores están creciendo preocupantemente en la región.

Finalmente, el día viernes se estará inaugurando las nuevas instalaciones del Hospital Regional y se estará lanzando e instaurando el Día Regional de la Salud, evento al cual se ha invitado a autoridades del Gobierno Central, entre ellas la ministra de Salud y el Presidente de la República.